

# ★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

## 11月1日は「あきた教育の日」 & 「県民読書の日」

県教育委員会では、11月1日を「あきた教育の日」と定め、学校・家庭・地域社会・企業・教育関連団体を含めた県民を支えながら、「教育立県あきた」を目指す取組を推進しています。そこで、11月1日の前後には、県内各地でさまざまなイベントが行われます。11月10日（日）の全校音楽劇も「あきた教育の日」の目的を達成するための教育活動の一つです。

また、秋田県は全国に先駆けて読書条例を策定しており、読書活動を通じて県民が心豊かな人生を送り、文化的で豊かな社会を構築していくことを目指し、県民運動として読書活動推進に取り組んでいます。子どもから大人まで、すべての県民が読書に親しむ気運を更に高めるため、11月1日を「県民読書の日」と定め、この日を中心とした一定の期間に読書イベントの集中開催などを行っています。この機会に親子で読書に親しんでみてはいかがでしょうか。

## 子ども一人一人の成長が実を結ぶ「実りの11月」

今日から11月に入り、令和6年も残り2か月となりました。11月は、日本では全国の神社で新嘗祭（にいなめさい）が行われるなど古くから実りの秋を祝う行事が執り行われる季節です。学校でも少しずつ4月から取り組んできたことの「実り」を感じることが増えてくるタイミングのように感じています。本校では全校音楽劇本公演に向けて大詰めを迎えています。いろいろ忙しい時期だからこそ、これまでの「実り」に目を向け、価値付けていくことを大切にしたいと考えています。

## 文化の日、そして健康管理に御協力ください！！

11月3日の文化の日は「自由と平和を愛し、文化をすすめる」ことを趣旨とする国民の祝日で、1946年に日本国憲法が公布された日にちなんで制定されました。この日は、皇居で文化勲章の親授式が行われ、文化庁主催による芸術祭が開催されます。県内の博物館や美術館などでも特別な催しが開催されています。この機会に家族揃って参加してみてもいかがでしょうか。また、この時期には、各学校でも学習発表会や文化祭など、子どもたちの豊かな感性を育てることを目的に文化的行事が行われます。それが本校の場合は全校音楽劇になります。

さて、朝夕の冷え込みもあり、体調を崩している子どもが増えてきています。明日からの3連休の過ごし方で、さらに体調を崩す子どもが増えることも考えられます。全校音楽劇を成功させるためには、子どもたち一人一人の健康管理は不可欠です。保護者の皆様には、お子さんの健康管理について御協力いただきますようよろしくお願いいたします。